

PULSO POLÍTICO

Sale Canadá de lista de países AAA: Fitch

A través de su sitio web, la agencia calificadora Fitch Ratings informó que rebajó este miércoles el grado de la deuda en moneda extranjera a largo plazo de Canadá a ‘AA +’ desde ‘AAA’ con perspectiva estable.

Según la firma, las calificaciones ‘AAA’ indican la máxima nota asignada por Fitch en la escala nacional de ese país.

“Esta calificación se asigna a emisores u obligaciones con la expectativa más baja de riesgo de incumplimiento en relación a todos los demás emisores u obligaciones en el mismo país”, señala en su sitio web.

Entre los argumentos que utilizó la agencia es que el déficit público es muy amplio para 2020 y saldrá de la recesión con una deuda pública mucho mayor.

De acuerdo con la agencia, el mayor déficit se debe en gran medida al gasto público para contrarrestar una fuerte caída en la producción, ya que partes de la economía se cerraron para contener la propagación del coronavirus.

Aunque esto apoyará la recuperación, las perspectivas de inversión y crecimiento de la economía enfrentan desafíos.

La perspectiva estable refleja la expectativa de Fitch de que la deuda / PIB bruto de Canadá se estabilizará en el mediano plazo, en línea con las políticas previas al coronavirus, y que la economía se recuperará gradualmente, respaldada por importantes políticas monetarias y fiscales anticíclicas.